

【第24号】

恵那南地区統合中学校 準備委員会だより

発行：令和6年9月20日（金）
発行者：恵那市教育委員会
学校統合準備室 26-2111

https://www.city.ena.lg.jp/soshikiichiran/kyoikuiinkai/kyoikusomuka/4_1/11423.html

★第10回 総務部会を開催しました。

日時 令和6年8月23日(金) 午後7時30分から
場所 明智振興事務所 ききょう会議室 参加者16名



(報告)

・課題1 新中学校の名称について

7月30日恵那市議会臨時会にて恵那市学校設置条例の一部改正が議決され、名称を「恵那南中学校」に、開校時期を令和8年4月1日にすることが決定

(協議)

○課題5 制服・体操服・かばん・上履きについて

- ・制服・体操服・かばん・上履きの議論の順番
制服：速やかに議論を進める
体操服：制服に準じて議論を進める
かばん：ロッカーサイズ・入れるものの量にもかかわるため、学校を中心に決める
上履き：防災上の安全面、体育の授業との兼ね合いもあり、学校を中心に決める
- ・制服についての役割分担
学校：制服着用のルール等を作成する
準備委員会：子どもや保護者の意見を参考に制服のデザイン等を決める
事務局：開校に間に合うよう、スケジュール管理や製造業者・販売業者の交渉・選定

○課題2 校歌の制定について

- ・音楽の専門家を含めた校歌作成委員会(仮称)を立ち上げ、作成の依頼先等を決める
- ・校歌の歌詞に入れたい言葉を子どもから募集する

○課題3 校章の制定について

- ・校章案の募集→候補を複数選定→投票 の順に進める
- ・候補の選定にあたっては、校章選定委員会(仮称)を立ち上げ選定を行う
- ・投票の範囲については引き続き協議

上記事項について協議を行いました。

《主な意見》

- ・(制服について)高すぎるものは避けてほしい。
- ・(校歌について)歌詞に使われるフレーズを部会でチェックする必要があるのでは。
- ・(校章について)デザインを応募する人へ由来などを伝える必要がある。

上記事項について、幹事会・理事会に諮っていく予定です。

★第13回 環境整備・PTA・コミスク部会を開催しました。

日時 令和6年8月29日(木) 午後7時から
場所 明智コミュニティセンター 3階講堂 参加者18名

(協議)

○課題14 PTAの組織運営に関すること

- ・組織(保護者、教職員)の在り方について
- ・在り方の想定による活動及び体制について

1. PTAの必要性
2. PTA活動
3. PTA予算
4. PTA組織役割

について、グループ討議・発表を行いました。

《主な意見》

- ・具体的な活動などは、実際に令和8年度PTA活動を実施していく当事者である、新中学校のPTA役員に決定してもらう必要があるのではないか
- ・保護者と学校を繋ぐ役割としての組織は必要
- ・資源回収については、各地区の事情を整理して今後検討が必要ではないか
- ・子育てなど、保護者に必要な情報を得るための講演会などは、保護者の不安解消に繋がっているため、今後も必要ではないか
- ・PTA予算は、具体的な活動を決定した上で、新PTAで決定すべきではないか
- ・現在のPTA予算留保分は、一旦PTA毎に清算するか、一律の金額を新中学校にスライドさせてはどうか
- ・開校後数年は各地域からの意見を吸い上げる必要があるため、それぞれの地域から委員が選出されるべき
- ・必要のない活動は省いて、組織は小さくしたほうがいいのでは
- ・毎年役職を見直せるような仕組みがあるといいのでは
- ・開校時の組織体制を令和7年度の役員が決めていくこととなるため、令和7年度の役員選出も重要である
- ・学校ごとに役員の選出方法や役の学年も違う

(次回の会議)

今回の部会で出された意見を事務局で整理し、「PTAの組織運営に関すること」のまとめ案として部会へ提示します。それを基に協議を進めます。

